

2. Le présent instrument d'amendement entrera en vigueur dans les conditions prévues à l'article 36 de la Constitution de l'Organisation internationale du Travail.

3. Dès l'entrée en vigueur du présent instrument d'amendement, le Directeur général du Bureau international du Travail notifiera ce fait à tous les Membres de l'Organisation internationale du Travail et au Secrétaire général des Nations Unies.

Le texte qui précède est le texte authentique de l'instrument pour l'amendement de la Constitution de l'Organisation internationale du Travail, dûment adopté par la Conférence générale de l'Organisation internationale du Travail dans sa quarante-sixième session qui s'est tenue à Genève et qui a été déclarée close le 28 juin 1962.

Les versions française et anglaise du texte du présent instrument d'amendement font également foi.

2. This Instrument of Amendment will come into force in accordance with the provisions of article 36 of the Constitution of the Organisation.

3. On the coming into force of this Instrument the Director-General of the International Labour Office shall so notify all the Members of the International Labour Organisation and the Secretary-General of the United Nations.

The foregoing is the authentic text of the Instrument for the amendment of the Constitution of the International Labour Organisation duly adopted by the General Conference of the International Labour Organisation during its Forty-sixth Session which was held at Geneva and declared closed the twenty-eighth day of June 1962.

The English and French versions of the text of this Instrument of Amendment are equally authoritative.

2. Nærværende ændring træder i kraft i henhold til bestemmelserne i artikel 36 i Organisationens statut.

3. Ved ikrafttrædelsen af nærværende dokument skal Det internationale Arbejdsbureau's generaldirektør underrette samtlige Den internationale Arbejdsorganisations medlemsstater samt De forenede Nationers generalsekretær herom.

Ovenstående tekst er den autentiske udformning af dokument om ændring i Den internationale Arbejdsorganisations statut således som den er behørigt vedtaget af Den internationale Arbejdsorganisations generalkonference under dens 46. samling, som afholdtes i Genève og afsluttedes den 28. dag i juni 1962.

De engelske og franske gengivelser af nærværende dokumentets tekst er lige autentiske.